
令和５年度下期アンケートの結果 

 

調査期間 令和５年 10月１日から令和 6年 3月３1日まで   

    

対  象  「八幡山の洋館」来館者 

 

回収件数 54 件（館内に設置したアンケート箱により回収） 

 

 

１．お住まいはどちらですか 

 

市内の方 １６人      

市外の方 ３８ 人 

（その内県外の方 １１） 

県外からの来館者住所    

東京都内（５人）、千葉県（２人）、山梨県（２人）、静岡県（１人）、京都府（１人） 

 

 

 

２．来館の目的は

（人） 

来館目的 市内の方 市外の方 合計 

見学 12 32 44 

会議室利用 0 0 0 

催し物に参加 4 4 8 

その他 1 2 3 

無回答 0 0 0 

合計 16 38 55 
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３．八幡山の洋館について 

（人） 

          

 

 

４．庭園について 

（人） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

洋館 市内の方 市外の方 合計 

満足 13 31 44 

やや満足 3 5 8 

普通 0 2 2 

やや不満 0 0 0 

不満 0 0 0 

無回答 0 0 0 

合計 16 38 54 

庭園 市内の方 市外の方 合計 

満足 12 25 37 

やや満足 4 11 15 

普通 0 2 2 

やや不満 0 0 0 

不満 0 0 0 

無回答 0 0 0 

合計 16 47 54 
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５．職員の対応は 

（人） 

 

 

６．八幡山の洋館をどのようにお知りになりましたか（複数回答） 

 

（人） 

 

知ったその他の理由（市外の方） 

・神奈川新聞から 

・本で見て 

 

職員 市内の方 市外の方 合計 

とても良い 13 29 42 

良い 2 7 9 

普通 1 2 3 

悪い 0 0 0 

とても悪い 0 0 0 

無回答 0 0 0 

合計 16 38 54 

 市内の方 市外の方 合計 

通りすがり 7 17 24 

インターネット 1 11 12 

友人知人 2 0 2 

広報ひらつか 3 0 3 

催物案内 2 6 8 

その他 2 4 6 

無回答 0 0 0 

合計 17 38 55 
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＜市内の方からのご意見＞ 

・良い場所にあり車で通る時にも気にしながら通っています。催しが色々あり参加したいと思いますが、中々な忙しくて 

今度ちゃんと来ます。 

・いいです。 

・素敵な建物で良かったです。 

・クリスマス時期で飾付がとてもステキでした。洋館の成り立ちなどの説明も丁寧にしていただき,じっくり見学できました。あ

りがとうございました。 

・室内がとても綺麗で素晴らしいと思いました。 

・本日初めてきました。もっと早く知っておきたかったと後悔しています。また来たいと思いました。 

・近くに住んでいましたが初めて知りました。とても歴史のある建物なのに内部が綺麗でびっくりしました。また来たいと思い

ます。 

・この素晴らしい文化財をこれからも大切にしてください。 

・異国を少し感じながら楽しめました。バラのころにまた来たいと思います。最近引っ越してきたので色々な所に興味があり

ます。良かったです。ありがとうございました。 

・今日はインターネットで雛人形が展示されていることを知り、見学に来ました。 

・アットホームな雰囲気が好きです。 

・外用のスリッパが大きいサイズがあるとありがたいです。 

 

＜市外の方からのご意見＞ 

・貴重な洋館を遅い時間まで公開していただきありがたいです。市民に使い続けられることが一番建築物の保存に有効

だと思います。 

・とてもすてきな建物で、手入れもされていて良かったです。 

・たまたま J リーグの試合で訪れたのですが、もともと建築も含めて美術系に興味がありました。こういった文化財の中に入

れることが最近はあまりなかったので来てよかったと思いました。 

・今では懐かしい建築で、手入れが行き届いて素晴らしいです。ありがとうございました。 

・とても丁寧に説明していただきありがとうございました。 

・とても素敵な洋館でした。カフェが併設されていたらこの雰囲気をもっと楽しめていいなあと思いました。 

・平塚美術館に行った折り、近くにあるとのことで見学させてもらいました。木造建築（洋館）は貴重なので是非保存活

用を今後も進めていただきたいです。楽しませていただきました。ありがとうございます。 

・非常に貴重な歴史的文化財です。これからも末長く存続されていくことを切に願います。 

・素敵な洋館です。ぜひ末長く続けられます事を。 

・ボランティアのひたむきな活動に大変感激しました。平塚の大切な資産を大事に守っていってください。 

・良く管理・維持が出来ていると思いました。 

・クリスマス飾りが素敵でした。 

・立地は良いので,あといくつかの建物が移築されればと思いました。コーラス練習もあり良い雰囲気でした。 

・館内の保存状態が大変よく、また史料も多く展示されおり平塚市史を調べるうえで大変有用でした。 

・素晴らしい洋館を見学させていただきました。満足１００点です。ありがとうございました。 



・平塚の街並みの歴史が知れてとても勉強になった。もっと周知したほうが良いと思う。 

・いつも車中から見ていました。今日は見学させていただきありがとうございました。維持費がかかると思いますが後世のた

めに立派な建物を保存してください。 

・スタッフの方の説明が良かったです。 

・ゆっくり見させていただきありがとうございました。途中から説明もして頂いて大変興味深かったです。また、来ます。 

・とても興味深く楽しめました。 

・詳しい説明を聞かせていただきました。ありがとうございました。 

・ネットで調べたら、たまたま近くにあると知り立ち寄ってみました。知人にも紹介したいと思います。案内ありがとうございま

した。 

・とても貴重な文化財を平塚市・市民の方に残していただいてありがとうございます。 

・案内が丁寧で気持ちよく見学できました。ありがとうございます。 

・素敵な建物です。バラが早くて残念。 

・駅から遠いのが残念ですが、お花の時期は綺麗なバラが楽しみです。良い催物があると頑張ってきます。以前は大礒に

住んでいました。マイクの音が小さかった。 

以上です。 

 

ご回答ありがとうございました。 

 

                                          八幡山の洋館指定管理者 

八幡山の洋館運営管理共同事業体 


